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黄渤接受专访聊兄弟

孙孙红红雷雷出出门门常常忘忘带带智智商商

本报记者 师文静

艺兴身上有我的影子

就在采访的前一天，《极限
挑战》第四期节目中刚刚播出
了黄渤和孙红雷、黄磊和张艺
兴在“三亚千古情艺术团”做群
演、跑龙套的片段。采访中，黄
渤回忆起录制这一期时的场
景，“当时真有点措手不及，原
本以为又是导演组设计的各种

‘坑’，没想到台下坐的都是真
观众。拍完以后感触还是很深

的，台上的演员们确实挺不容
易，也回想起了自己的当年。”

早年的黄渤学唱歌、教跳
舞、搞配音，天南海北闯荡，历
尽辛苦万分，这些经历让他对
生活有了最细致的洞悉，最终
成了帮助他演技日益精进的营
养。正是因为都有过辛苦历程，
让黄渤和其他几位哥哥更加偏
疼最年幼的弟弟张艺兴。“艺兴
是正当年的毛头小子，正是劲
头儿十足的时候。看着他就像
看到我自己曾经的影子，这个
阶段需要这么个打拼方法。所
以我们能多照顾就多照顾一

点。”对此黄渤说道。

新歌先要让自己满意

最近黄渤的影视作品好像
不那么密集了，他说这是有意
让节奏放缓，“毕竟人就活这么
一辈子，得生活生活。”而回归
音乐，也是放缓影视作品拍摄
的一部分原因。和年轻时候为
了证明自己而去做什么不同，
黄渤说这一次他做音乐是从心
出发，完全是为了自己的兴趣。
新歌已经在张罗之中，但并不
急于献出作品，“这一次会有好

的前辈大师来帮助我，最近也
在找不同的音乐。但新歌首先
要让我自己满意是第一位的，
希望能先给自己一个惊喜，再
拿出来给大家分享。”

对此黄渤开起玩笑：“黄磊
是出过专辑的，艺兴、小猪更不
用说了。我以后也步入专业歌
手级别了。那剩下的两位就是
非专业的。专业和非专业的就
没法聊了(哈哈)。”

朋友多了“天下无敌”

黄渤说“极限男人帮”接下

来还会结合各自的资源做一些
其他好玩的事情。“我现在经常
对别人说，有这么些朋友还要
敌人干什么？”看着艺兴和王迅
的“智商”在节目中一天天的突
飞猛进，“暖叔叔”如此“安慰”
自己。“现在艺兴已经能够布局
和铺陈了，他们都太厉害了！但
说红雷是‘智商重灾区’，其实
并不是。他是参加活动时把智
商放在房间里了，需要我们提
醒他‘带上智商去录制’！”黄渤
嘴上这么调侃着，心里已经开
始期待跟大家在新的录制地集
合了。

9日下午，黄渤通过东方卫视《极限挑战》微信群接受了全国媒体的采访。对于“全能艺人”的评价，
黄渤回应说，“全不全能没那么重要，把自己喜欢的事情做精最重要！”

本报记者 邱祎

明星纷纷“触网”，
年薪千万

今年3月，网上就有传言称
李湘以千万年薪加股份的方式
加盟某互联网公司，并负责电
影、电视剧、综艺等领域的相关
业务开发、制作和运营,不过传
言一直没有得到确认。9日晚，
360官方在微博上宣布，正式任
命著名主持人李湘为360娱乐
总裁，负责整体娱乐资源的整
合，360娱乐内容的打造，传言
最终成为现实。

湖南卫视一位负责人告诉
记者，李湘在娱乐圈的关系网
相当深厚，虽说现在是换了新
东家，但是万变不离老本行，依

旧是娱乐圈那点事。入职后的
李湘将负责360整体娱乐资源
的整合，以娱乐产品支撑360事
业发展。

在李湘之前已经有多位明
星纷纷“触网”，担任五花八门
的互联网高管。今年1月，央视
前主持人郎永淳入职B2B钢铁
电商平台“找钢网”，担任找钢
网高级副总裁兼首席战略官。
今年1月份，王力宏亲临腾讯总
部，宣布加盟QQ音乐，去年年
底，阿里音乐董事长高晓松在
微博宣布，何炅加入阿里音乐
团队，任CCO一职。

土豪遇到偶像，
一拍即合

业内人士表示，随着互联
网的发展，明星已经不满足于

日常的拍戏、唱歌、代言了。近
两年，不少明星都加盟了如日
中天的互联网企业，有些甚至
还自己创业，明星企图用最快
速的方式释放自己在专业领域
内多年累积的能力和资源，从
而撼动行业、最终给公司带来
实质上的改变。不少公司对加
盟的明星也是出手大方，动辄
千万年薪外加期权，还有高管
的职位，这些对明星都很有诱
惑力。

对于互联网来说，也亟
须借助明星的影响力和人气
在竞争中脱颖而出。互联网
土豪们遇到明星，一个有钱
一个有名，合作是一笔双赢
的买卖。而企业在获得更多
曝光的同时，在某些领域内
确实可以实现快速的开疆扩
土，从而实现盈利。

“挨踢”企业热恋粉丝经济

李李湘湘千千万万年年薪薪入入职职336600

本报讯(记者 师文静)
都说初生牛犊不怕虎。年轻，意
味着敢想、敢做、敢拼。而在综艺
节目领域，出现了代际的大变
天，90后成为综艺节目制作团队
的新当家掌门。如国民现象级综
艺《奔跑吧兄弟》第四季就是由
90后占据半边天的团队制作。

整个导演组基本上都是85
后，90后的比例甚至接近50%的
第四季跑男团队，其实是一支身
经百练的经验之师：大多数人都
参与过两季以上的跑男录制，在
其他各类节目中也算是身经百
战。另一位总导演姚译添也是第
一季起在这个节目摸爬滚打，当
时是四个导演组其中一组的组
长，负责最多的就是撕名牌环
节，第三季也是担任副总导演。

节目粉丝可能会注意到，新
一季节目除了CG风格的武侠整

体包装，更有网游的即视感。节
目组做的一些游戏，也是越来越

“虐”艺人了，但艺人们之间的CP
关系，却是在熟悉彼此的基础上
被激发出更多的看点和可能。作
为比大多数艺人都要年轻的一
群“孩子”，很多粉丝不免担心：
他们难道不怯场不心虚吗？到底
是如何做到这一点的！

走到第四季，核心导演组其
实早已和MC们建立起了良好的
默契，友谊的小船很是稳固。两
位年轻的总导演纷纷表示，其实
他(艺人)不在乎你的身份是什
么，不会用“我比你年长、我是你
的前辈”来压你，“前两天录完节
目，李晨要赶早班飞机，但还是
抽时间就节目本身跟我们聊了
两个多小时。邓超经常很晚的时
候还要跟我们讨论一些节目方
面的内容。”

初生牛犊不怕虎

9900后后占占据据综综艺艺制制作作半半边边天天

明星加盟互联网企业虽然
以“粉丝经济”为支点，但影响力
有时是把双刃剑，两者的捆绑可
能会带来机会，但看似前程似锦
的合作背后也暗藏着不小的风
险。就像之前明星代言广告，如
果其中一方出现点负面新闻，双

方都会受到很大的影响。
明星会给企业带来很大的

影响力，但也不必把“高管”这个
职位看得过于认真。当明星效应
过时、粉丝的热情退去，业绩很
可能会从爆发式的增长回归平
静；企业本身也不能过度依赖明

星，因为明星站台终究改变不了
产品的品质和服务。对于一个企
业来说，保证企业自身良性健康
发展，注重产品和服务才是核心
问题，在做好这些的基础上如果
再加上明星这一“加速器”，才是
锦上添花。

9日晚，360官方在微博上宣布，正式任命著名主持人李湘为360娱乐总裁，负责整体娱乐资源的整合，360
娱乐内容的打造。此前，杨洋、何炅、周杰伦等多位明星都纷纷投身互联网企业，出任高管。

名名气气是是把把双双刃刃剑剑葛新闻观点
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